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郡山一の挑戦！ 
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  組織が交代して 1 か月がたちました。新しい組織にも慣れてきたと思います。 

  今日は 12 月 6 日に行われた中央委員会についての報告です。 
■報告事項 

 ○各専門委員長から 

ボランティア…金魚の世話とキャップ収集などの各担当の仕事がしっかりとできた。 

    …募金やキャップ収集などの呼びかけをしっかりとする。 

    …全校生徒が１円でもキャップ１個でもいいので集める。 

  購買…遅くなったり、来ない人もいたがよくできた。 

…当番の日をわすれず、時間を守って活動する。 

…お年玉を購買部に使いましょう。 

  図書…貸出はできたが、呼びかけができないところがあった。 

…呼びかけを重点的にやり、当番も忘れずにする。 

…図書室を静かに利用しよう。 

  保健…２年生は給食を残さず食べたが、１・３年生は食べられなかった。 

…手洗い・うがいをし、ハンカチ忘れを０にする。 

…体調管理に気を付ける。 

  体育…全学年とも、積極的に行動できた。 

…けがをしないように毎日適度な運動をしよう。用具を大切にしよう。 

  広報…全クラスが〆切りを守れました。とても素晴らしいです。 

 内容は各クラス、違いますが、どのクラスにしてもよくできていました。 

  整美…１・２年生は下駄箱掃除ができて、３年生はほとんどできなかった。 

…下駄箱掃除や無言清掃を徹底する。 

  学習…予想問題作りの期日を守れて、しっかり呼びかけることができた。 

…ポスター作りをしっかりやり、授業中の呼びかけを徹底する。 

…計算コンテストを頑張ろう。  

  生活…違反者は減ったが、身だしなみが整っていない、落着きがない人がいた。 

    …違反者を０にし、正しい服装で生活するように呼びかける。 

    …５分前行動を心がけた生活を送ろう。 

 特別放送…毎日忘れず放送できた。 

    …文章を最初に読んでおき、しっかり噛まないで読む。 

    …お知らせだけではなくほかの内容も聞いてください。   

 

   ○執行部から前回の全校集会についての報告です。 

      全校集会の入退場は、事前にお願いした通り、私語もなく速やかに行うことができました。特に３年１組さんは、 

    一番最初に入場し、整列してくださいました。それに続いて２組・３組もきれいに整列したので１・２年生も自分たち 

    で整列することができました。 

     ご協力、本当にありがとうございました。次回からもよろしくお願いします。 

 

■協議事項 

   ○守 BOX の活用方法について 

    現在執行部では定期的に守 BOX を確認しています。よい意見は参考にし、執行部内で取り入れられるよう尽くし 

   ています。しかしその一方、現実的ではないものや、関係ないものも多く入っています。守 BOX は、全校のみなさん 

   の意見を取り入れ、守山中をさらによくしようと設置されているものです。自分で適切な内容を考えてから意見を 

   入れてください。 

ボランティア委員会より 

「NHK 海外たすけあい」募金 

明日１２月１７日金曜日まで

「NHK 海外たすけあい」募金を

行います。１人１００円以上で

ご協力よろしくお願いします。


